

Die Bürgermeisterin

An die
Bürgerinnen und Bürger
von Vorst und Driesch

Kaarst, im Januar 2020

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

ein leistungsfähiger Internetanschluss gehört immer mehr zur Grundversorgung jedes Haushaltes. Digitale Aus- und Weiterbildung für junge Menschen, soziale Netzwerke, Online-Handel, HD-TV-Streaming, der häusliche Arbeitsplatz im Home-Office oder die Sicherung der eigenen Daten mit Hilfe von Cloud-Anwendungen produzieren riesige Datenströme. Bei dieser Fülle an digitalen Anwendungsbereichen im eigenen Haushalt stößt das traditionelle Kupferkabel aus dem letzten Jahrhundert jedoch schnell an seine Grenzen. Die Zukunft gehört deshalb dem Glasfaserkabel, damit die Datenmengen ungebremsst in jeden Haushalt gelangen können.

Der Infrastrukturdienstleister Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe hat der Stadt Kaarst angeboten, den Glasfaserausbau auf eigene Kosten zu realisieren, sofern mindestens 40% aller Haushalte das zukunftsweisende Netz auch nutzen möchten. Um diesen Wert zu erreichen, hat sich die Unternehmensgruppe für einen stufenweisen Ausbau entschieden und zunächst die Ortsteile Vorst und Driesch projektiert. Sie erhalten somit als erste die Chance auf einen flächendeckenden Glasfaserausbau.

Um Sie ausführlich über das Projekt „Glasfaser für Vorst und Driesch“ zu informieren, führt die Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe eine Informationsveranstaltung durch:

**„Glasfaseranschluss für Vorst und Driesch“
Mittwoch, 15. Januar 2020 - 19.00 Uhr
Pfarrzentrum St. Antonius - Antoniusplatz Vorst**

In den nächsten Tagen und Wochen werden Sie außerdem die Gelegenheit haben, sich durch Hauspostsendungen, Zeitungsberichte oder vor-Ort Beratungsstellen über das Projekt "Glasfaser für Vorst und Driesch" zu informieren.

Die zukunftssichere Versorgung möglichst aller Haushalte mit modernen Glasfaseranschlüssen liegt zurzeit als große Herausforderung vor uns, die wir gemeinsam mit Ihnen und Deutsche Glasfaser annehmen wollen.

Um einen umfassenden Überblick über die geplanten Maßnahmen zu erhalten, empfehle ich eine Teilnahme an dieser Veranstaltung.

Lassen Sie uns diese Chance wahrnehmen, um Vorst und Driesch fit für die Zukunft zu machen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Ulrike Nienhaus